



Vergoldetes Drum geht von Aue nach Amerika

Das teuerste Schlagzeug, das von der Firma Sonor je gebaut wurde, konnte am Montag in Aue dem ersten Käufer überreicht werden. „Signature Limited Edition“ heißt das Gold-Drum-Set, das nur in einer Auflage von 50 Exemplaren produziert wird. Der Wert des goldenen Stückes beträgt rund 30 000 US-Dollar. Das

Schlagzeug ist mit echt vergoldeten Beschlagteilen ausgestattet, nur ausgesuchte Ahornhölzer wurden ansonsten verwendet. Käufer ist der Amerikaner Ronny Kae, Betreiber eines Musikgeschäftes im dem US-Bundesstaat Colorado.

Anlässlich der Übergabe fand für die Belegschaft des

Sonor-Werks eine Drum-Performance statt, bei der der Käufer und einer der profiliertesten amerikanischen Drummer, Will Kennedy von der Gruppe „Yellow Jackets“, das Schlagzeug ausprobierten. Zehn Jahre Garantie sind bei solcher Wertarbeit natürlich inklusive.

(WR-Bild: kpa)